



***JOSE LUIS LAGO***  
***PRODUCCIONES***  
***ARTÍSTICAS***

**PRESENTA**

***"FANTASÍA CON  
BURBUJAS"***





Un espectáculo de pompas de jabón es algo difícil de describir con palabras. Sólo la visión del mismo, permite comprender y apreciar la belleza de este arte tan original.

La delicadeza de una burbuja con sus múltiples colores, formas y sinuosos movimientos, permite al espectador introducirse en un mundo de fantasía e ilusión.

Pompas tan delicadas que crecen como por arte de magia, llenas de aire, humo, vapor... fusionándose entre ellas creando así un sinfín de formas y colores caprichosos a su propia voluntad.

Ellas, y solo ellas, son capaces de captar la atención del público de tal forma que llegan a ser casi hipnóticas.

Por todo ello, **FANTASÍA CON BURBUJAS**, es un espectáculo que nos sumerge en un sueño difícil de olvidar y del que sin duda querremos volver a disfrutar.



# Biografía



**José Luis Lago** comienza en el mundo del espectáculo a la temprana edad de cinco años actuando con su padre el ilusionista Profesor Ohara. Se inicia en la rama de la magia e ilusionismo durante las vacaciones escolares, pero las inquietudes de Jose Luis le llevan a practicar varios números circenses como: cama elástica, trapecio, malabares, acrobacia, equilibrios, etc.

Se especializa en acrobacia y equilibrios sobre rulo y con su show unipersonal actúa en televisión española en programas como “Sabadababa”, “Un globo dos globos tres globos”, “El circo de TVE”, etc. Su especialidad le permite participar de diversos tipos de de espectáculos.

Pero el deseo de Jose Luis Lago es hacer algo nuevo, diferente, original...y en 1998 se convierte en uno de los pioneros en Europa en el arte de las pompas de jabón.

Durante varios años se dedica a probar todo tipo de jabones y mezclas posibles e imposibles. Practica e imagina formas y tamaños inverosímiles con las burbujas, hasta que después de muchos ensayos y miles de pruebas creó un espectáculo único que le ha llevado a viajar por todo el mundo y con el que ha logrado fascinar a espectadores de todas las nacionalidades, culturas y edades.

# FICHA TÉCNICA



Fantasia con burbujas está especialmente diseñado para su representación en teatros. Pero es un espectáculo adaptable a diversos espacios y que puede tener una duración de entre 10 minutos y 1 hora, ideal por sus características para la participación en Ferias y eventos de todo tipo.

El show requiere unas condiciones técnicas y una infraestructura mínimas (En caso de ferias y eventos consultar)

## **ESPACIO ESCÉNICO:**

Ancho 6 m. Alto 3 m . Profundidad 4 m

Pendiente del 0% (en caso de tener pendiente consultar)

Cámara negra a la italiana.

Control de aire para evitar corrientes (puertas, ventanas, aires acondicionados etc)

El suelo del mismo cubierto con moqueta (tipo ferial)

Posibilidad de oscuridad total de la sala.

## **SONIDO E ILUMINACIÓN:**

Espectáculo adaptable a la dotación técnica del espacio de representación.

**Duración del espectáculo:** 1 hora aprox.

Tiempo de descarga y montaje: +/- 2 hs

Tiempo de recogida: 1h y media

## **Personal de apoyo en sala:**

1 Técnico de luces y sonido.

1 Asistente carga/descarga

1 Camerino.





# MULTIMEDIA



“Maravilloso espectáculo el de hoy en Teatrea 'Fantasía de Burbujas'...el público en una burbuja de sueños de luz y color. Grandes y pequeños disfrutando....lleno total.”  
<https://www.facebook.com/teatrea?ref=ts&fref=ts>



En una sala, con una gran pompa de jabón y un público lleno de ilusión...

A lo largo del fin de semana, el público se transformó en protagonista absoluto. Miles de personas de todas las edades se acercaron, crearon, al igual, recordando todo tipo de información sobre nuestro destino y deseando participar en las actividades lúdicas ofrecidas: un espectáculo sorprendente, y que la red podrá compartirte en cualquier momento y lugar de internet. Más que un espectáculo, el juego de las burbujas, un acto sobre el teatro de Asturias, y que, unido a las demás actividades de este fin de semana, han sido un éxito. Si quieres y puedes, también puedes participar a través de una asociación profesional de la materia. La Asociación de Compositores y Músicos de Asturias de Ciro de Huelgas, Profeta, hizo de embajador artístico esta vez, que se fotografiasen con él y disfrutaran de su presencia.

especial **FUTUROS**



“...un espectáculo sorprendente, y que llamó poderosamente la atención, realizado con pompas de jabón de asombrosas formas y colores...”  
 Boletín nº 84 Infoasturias – Fitur 2008



“José Luis Lago, un espectáculo bonito, bonito, de los que te quita el hipo. Nos gustó y ya sabéis ahora... a probar como hacerlo...”  
<http://blogderosaolga.blogspot.com.es/2014/04/dentro-de-una-pompa-de-jabon.html>



# INFORMACIÓN Y CONTRATACIÓN

**Distribución:** Lorena Cortés

**Correo electrónico:** [show@joseluislago.com](mailto:show@joseluislago.com)

**Teléfono Móvil:** (+34) 637 03 54 03

**Web y audiovisual:**

<http://www.joseluislago.com/>

<https://www.facebook.com/joseluislagoproducciones/>

trailer: <https://vimeo.com/188076841>

